笑顔が輝いた運動会!9月21日(±)雲ーつない青空の下で ~



一生懸命練習 してきた成果を 保護者の方々、地 域の皆様にご覧 いただきました。

祝 140 周年 歴史に残る大運動会 ~438 名の絆を一つに 希望の星となれ~

最後まで力一杯走る姿に、勝利をめざし歯を食いしばって戦う姿に「ガンバレー、イケー」という声援や拍手が、惜しみなく送られました。 結果は赤組の勝利。赤組も白組も全力で精一杯に取り組みました。140周年にふさわしい歴史に残るすばらしい運動会になりました。





みんなで輝け表現運動









【校長先生のお話】 すばらしい運動会に してくれてありがと う。何も言うことあ りません。体育主任

の窪田先生が「全力は目に見える」とみんなに話しました。みんなの全力を確かに見せてもらいました。一人ひとりが輝いた運動会でした。100点満点ではなく1000点満点です。保護者の皆様、暑い中最後までやりぬいた子どもたちです。立派な子どもたちです。よくやったとしっかりほめてやって下さい。地域の皆様、ご来賓の皆様、最後まで応援ありがとうございました。

注意一秒什が一生!命を守る交通安全教室!10/2





【1・2年生】先に行ったお姉さんの後を追いかけて横断歩道を渡ろうとして車にはねられ、命を落とした事例をもとに、横断歩道の安全な渡り方について教えていただきました。①止まる。②手をあげる。③一秒しっかり見る。④自動車が止まったら、運転手さんの目を見て「渡ります」という意思表示をする。また、ちびまる子ちゃんのビデオを見て、交通ルールを守り、自分の命は自分で守るということを改めて確認しました。

【3~6年生】ビデオや6年生のお手本をもとに、

自転車の乗り方について教えていただきました。①自転車は原則車道を走る。 13歳未満は歩道を走っても良い。②車道の左側を走る。③歩道を走るとき は車道側を。歩行者優先。④安全ルールを守る。⑤ヘルメットをかぶる。

自転車や歩行者からは、自動車が見えていても、運転手さんからは見えていないことがある。運転手さんと目が合わないと思ったときには、自分が止まって自動車を先に行かせることも大切。

本年度、屋代小では三件の交通事故が発生しています。二件は、いずれも軽いけがですみましたが、一件は足を骨折するという大きなけがになってしまいました。また、本年度県内では、児童生徒が交通事故により命を落とすという痛ましい事故が何件も起きています。交通安全教室で学んだことを生かし、交通ルールを守り、自分の体・命は自分で守るという意識を常にもってほしいと思います。ご家庭でも朝出かけるときには「気をつけて」の声がけをお願いいたします。

ぴかぴかになった校舎!PTA 作業 10/6(日)







お家の方々のおかげで、校舎とその周辺が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。